

Hospital

Visto: 1523

Un hospital es un establecimiento destinado a proporcionar todo tipo de asistencia médica, incluidas operaciones quirúrgicas y estancia durante la recuperación o tratamiento y en el que también se practican la investigación y la enseñanza médica.

Nuestro municipio cuenta con un hospital que se construyó en la segunda mitad del siglo XX. La instalación está ubicada en una zona residencial de vivienda, existiendo una estrecha interrelación con el centro histórico. La edificación presenta un estilo racionalista, con cubierta de placa, paredes de mampostería y piso de mosaico, distribuida de la siguiente forma: un local de dirección, un laboratorio, un cuarto para médico, cinco locales como salas de ingresos: para hombres, mujeres, embarazadas y niños; un local para instrumentales; dos almacenes de insumo; una farmacia; una cocina de gas de balón; una cocina de leña, un local para lavandería y baños interiores ubicados en distintos locales.

En este lugar se encontraba ubicado el cuartel de la tiranía en Guisa, fue un local de tortura y muerte utilizado por el Ejército de Batista durante el gobierno neocolonial en Cuba. Al triunfar la Revolución el mismo se destinó para convertirlo en un hospital.

En el año 1981 se construyó la Dirección para el Hospital y se ampliaron en el segundo nivel nuevas salas para Medicina y se le dio mantenimiento a la loza entrepiso de la instalación. Hoy brinda un servicio al pueblo, cargado de amor, a pesar de las necesidades económicas que presenta el país sus trabajadores se empeñan y trabajan muy duro desde cada puesto de trabajo para que la población se sienta bien atendida y confiada de la salud cubana, que es sin duda unos de los pilares de nuestra Revolución.